## Volleyball Krumbach ist Dritter im Kreispokal

Krumbach Es war ein bisschen Pech im Spiel. Vor heimischem Publikum landeten die Volleyballer des TSV Krumbach auf Rang drei im Kreispokal. Es siegte in einem vereinsinternen Finale das Team Türkheim III gegen das Team Türkheim II.

In der Auslosung für das Halbfinale zogen die Krumbacher mit der zweiten Mannschaft aus Türkheim den einzigen Gegner aus der höheren Bezirksklasse. Der Druck, unter den Augen der heimischen Fans eine gute Figur abzugeben, machte die TSV-Spieler nervös. Sie waren ein ganzes Stück von ihrer gewohnten

Form entfernt. Am Ende stand ein 13:25, 20:25.

Im Spiel um Platz drei wollten die Krumbacher vieles besser machen Aber der Pokal hat seine eigener Gesetze, und das mussten auch die Krumbacher zunächst erkennen Der erste Durchgang des Duells ge gen den Kreisliga-Konkurrenter aus Memmingen ging 21:25 verlo ren. Doch der TSV Krumbach fand die richtige Antwort, gewann der zweiten Durchgang 25:16. Nun wa ren die Gastgeber hellwach und ent schieden auch den dritten Satz 15: zu ihren Gunsten. (zg)